



万倉小だより

【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」



「ともに伸びる！」(万倉小のめざす「学校像」)

長かった2学期が終わります。

今年の8月26日から始まったこの2学期を、児童たちは懸命に走り抜けてきました。長かった分、実りも多かったのではないでしょうか。毎日の学校生活に加えて、さまざまな地域行事に取り組んだ子どもたちの活動は、そっくりそのまま、地域の皆様、保護者の皆様の活動もありました。皆様が一つになって、万倉っ子を育て、伸ばしてくださった光景を間近で見ることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。万倉小学校の150周年という節目の年を無事終えることができましたのも、ひとえに皆様のお力添えがあったものと、心より感謝申し上げます。また、行事だけでなく、日々の教育活動(環境整備や



見守り隊、読み聞かせ等)にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。新しい年も子どもたちは新しい歴史を作ってくれることと思います。

引き続き温かいご支援・ご協力を賜りますよう、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。



叱られる子 羨まし 年の暮れ

小林一茶

かつて、街角でも公共の交通機関でも大人が子どもを叱っている光景を見ることがよくありました。……が、最近、自分があまり町に出ないからか、公共の交通機関を使う機会が減ったからか、はたまた聞きわけの良い子どもたちが増えたからか、大人からこっぴどく叱られている子どもを見る機会がガクッと減りました。良い子(?)が増えたのでしょうか。子どもも「叱られまい」と努力しているのでしょうか。「ほめて伸ばす社会」ということでしょうか…。



左の俳句は、小林一茶(こばやしいっさ:江戸時代の俳人)が、晩年「山里で子どもが親から叱られている光景を見ながら詠んだもの」だそうです。

さて、なぜうらやましいのでしょうか?……この当時の一茶は一人暮らしで、「今の私には、叱ったり忠告したりしてくれる親も、兄弟も、妻も、友人もいない」という孤独な心境を俳句にしたということです。



ただむやみに叱ることが良いとは思いません。しかし、がんばっている姿を励ましたり、落ち込んでいたら元気づけてあげたりすることと同じように、間違っていたらきちんと正しく導くことは当然のことでしょう。そばに誰かがいても、励ましてもらえないのと同様に、間違いを正してもらえないというのは、一茶が感じたように、とてもさびしいことなのかもしれません。

自分のことを思って叱ったり忠告してくれたりする人がいる
……なんて幸せなことなのでしょう。 校長 辻岡俊文

万倉小学校★ギャラリー



11月26日(火) 避難訓練(火災)
安全にすばやく避難できました!



11月28日(木) 1・2年生 吉部留学
ジャンケン列車で仲良くスタート!



11月29日(金) 3・4年生 万倉留学
吉部小の仲間と楽しく学習しました



11月30日(土) うべKITAまつり
マーチングで盛り上げました!



12月3日(火) 持久走大会 保護者へお礼
ご声援、ありがとうございました!!

これから冬休みになります。地域の方や親戚との交流、お手伝い等、子どもたちにとって社会性を身につける良い機会です。貴重な経験を積み、3学期にはちょっぴり成長した元気な姿で会えるのを楽しみにしています。

「来る年」が皆様にとって良い年でありますように…

これからのおもな予定

12月27日(金)～1月6日(月)は学校閉庁日です。

1月



- 1日(水) 元日
6日(月) 閉庁日
8日(水) 始業式 大掃除 下校 10:45
9日(木) 給食開始
書初め大会 3・4校時
10日(金) 1・2年 110番の日警察署訪問
11日(土) どんど焼き 10時(宮尾八幡宮)
13日(月) 成人の日
15日(水) 委員会活動
21日(木) 3・4年 確認問題
22日(水) 新マーチング
23日(木) 子どもと大人の人権教育参観日
学校保健安全委員会 PTA理事会

2月



- 6日(木) 楠中学校入学説明会(於:楠中学校)
7日(金) 仮入学
11日(火) 建国記念の日
15日(土) 参観日 10歳のつどい
学級懇談会 PTA総会
17日(月) 振替休日
23日(日) 天皇誕生日
24日(月) 振替休日
28日(金) 避難訓練 学校運営協議会

3月



- 4日(火) 6年生を送る会
5日(水) 委員会活動
6日(木) 体育館ワックスかけ
14日(金) 第78回卒業証書授与式
17日(月) 楠中学校仮入学(於:楠中学校)
19日(水) 修了式
20日(木) 春分の日
21日(金) 学年末休業(春休み)
28日(金) 離任式